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Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e vinte três, às catorze horas e vinte e quatro minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 747ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 746ª reunião; 3- QDD; 4- Situação da Universidade; 5-
Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião,
Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Profª Valdirene Moreira Gomes – Representando a Pró-Reitora de
Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol
Gaspar de Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Profª
Annabell Dell Real Tamariz – Representando o Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor
do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor
Geral Administrativo, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé e como convidados, Prof. Luis
César Passoni – Chefe de Gabinete, Profª Maria Priscila Pessanha de Castro – Assessora de Cultura, Sr.
André Rangel de Matos – Gerente de Informação e Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de Comunicação.
Ausentes: Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação e Profª Fernanda Antunes – Chefe
do Hospital Veterinário. O Reitor iniciou a reunião com o item 1- Informes: O Reitor informou que: a) Foi
realizado, no período de 26 a 30 de junho de 2023 na UENF, o CONFICT-CONPG 2023; parabenizou toda a
Comissão Organizadora, dizendo o Congresso foi excelente; b) O reajuste da insalubridade está sendo pago
nesse mês, inclusive retroativo a janeiro; houve acordo para o pagamento dos Auxílios e está trabalhando
para que sejam implementados; c) Na semana anterior foram pagos todos os enquadramentos e progressões
que estavam pendentes; d) Nesse ano foram nomeados trinta e um professores, três estão em processo de
nomeação e dezoito concursos estão por acontecer; e) nesse dia faleceu o pai do servidor Rogério Almeida
Ribeiro de Castro. A Profª Valdirene agradeceu, em nome da PROPPG, à Reitoria, ASCOM, ASTRAN, aos
Diretores de Centro, aos Coordenadores de Curso e a todos que se envolveram para que o evento fosse um
sucesso. A Profª Clicia informou que está acontecendo, a eleição para compor a Câmara da PROAC. O Sr.
César lembrou que os pedidos de RPA precisam chegar à DGA, com até trinta dias de antecedência e precisa
constar os nomes dos titulares e suplentes; e o prazo para devolução à DGA dos processos  de solicitação de
manutenção e compra de equipamentos foi adiado para 09/07/2023 com ETP, TR e MP. O Reitor passou
para o item 2 da pauta: Aprovação da Ata da 746ª reunião - O Reitor colocou a Ata em discussão e o Prof.
Vanildo solicitou uma alteração. A ata foi colocada em votação com a alteração solicitada pelo Prof. Vanildo,
sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 3 da pauta: QDD – O Reitor solicitou aos
Diretores de Centro que enviem o QDD até o dia 07/07/2023 com as justificativas e o SIGA, para que seja
possível aprovar na reunião extraordinária do CONSUNI, que acontecerá em 14/07/2023 e informou que o
CCT já encaminhou. O Reitor passou para o item 4 da pauta: Situação da Universidade – O Reitor
informou que a engenharia já concluiu o estudo da nova metodologia para execução da impermeabilização
dos telhados. Na sequência, as obras serão realizadas nos prédios do CCT, anexos e P5, e fez uma
explanação da nova metodologia que será usada. A Profª Rosana informou que as obras do prédio onde seria
a Biofábrica da FERNORTE foram retomadas através de um acordo com a FAPERJ, onde será instalado um
braço agropecuário do Parque Tecnológico para instalar as startups, com término previsto para 2024. O
Reitor informou que na próxima semana deverá dar início às obras de acessibilidade no campus, iniciando
pelos banheiros. O Reitor passou para o item 5 da pauta: Assuntos Gerais – O Prof. Vanildo informou que
as demandas do CBB foram encaminhadas até 23/06/2023 e percebeu que os processos estão parados. Se o
motivo for a limitação de recursos, solicitou que os processos retornem ao CBB, para estabelecer

Ata de Reunião 55503843         SEI SEI-260009/003452/2023 / pg. 1



prioridades. A Profª Annabell informou que foi solicitado cadastro de Bolsista de Apoio Acadêmico no
Sistema Acadêmico e foi informada que existe um impedimento legal. O Reitor informou que esse assunto
foi discutido em reunião do COLAC e o Prof. Juraci ficou de enviar processo SEI para a Reitoria solicitar
Parecer Jurídico. Nada mais havendo a tratar o Reitor agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às
quinze horas e vinte e dois minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 28/07/2023,
às 10:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 31/07/2023, às
15:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 55503843 e
o código CRC ECA09885.
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